

La saison de pêche reprend

Festival de cannes ce week-end aux étangs du Zich. L'Aappma de Molsheim a rouvert la totalité de ses étangs. En attendant la pêche en rivière.

300 KG DE TRUITES. Il n'en fallait guère plus pour satisfaire les nombreux pêcheurs présents ce week-end aux étangs du Zich. L'Aappma de Molsheim avait maintenu deux de ses cinq étangs ouverts pendant la trêve hivernale, depuis novembre, afin que les disciples de saint Pierre ne perdent pas la main.

250 pêcheurs et une prise de 2,5 kg

Mais c'est samedi que la saison a réellement repris. Avec rien que sur cette journée quelque 250 pêcheurs. « Et une prise de 2,5 kg », annonçait fièrement Raymond Backert, qui préside aux destinées de l'Aappma avec succès et longévité.

Son secret ? « Les pêcheurs, il faut bien les nourrir, comme ça, ils restent » sourit-il. Un peu comme les pois-



L'Aappma vend chaque année 1 000 à 1 200 cartes de pêche. Avec un record de 1 228 en 2017.

PHOTO DNA - DG

sons... Ce samedi l'Aappma affichait soupe et saucisses sur sa carte. Une recette à succès, qui a incité de nombreux pêcheurs à remettre le couvert ce dimanche. Mais ce qui renforce l'attrait de l'Aappma, c'est son cadre et des locaux, sont régulièrement loués par des associations extérieures. « On est déjà complet pour toute l'an-

née », rappelle Raymond Backert. L'Aappma vend chaque année 1 000 à 1 200 cartes de pêche. Avec un record de 1 228 en 2017.

« C'est un site nickel, propre et bien organisé ». Deux journées de nettoyage sont d'ailleurs annoncées samedi 16 et 30 mars.

À plus court terme, c'est aussi du côté de la Bruche que

vont se rendre les passionnés de pêche. La pêche en rivière démarre ce samedi. Et là encore l'Aappma de Molsheim va mettre les petits plats dans les grands : « On met 200 kg de truites fario dans la portion de Bruche qui concerne Molsheim » conclut le président. ■

David GEISS